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制作・デザイン　soy_

２年前に定年を迎え、継続雇用でやっ
ておりますが、今年から週４日勤務に
変更いたしました。
折角ですので、この 4月から、土日
を使って、キャリアコンサルタント養

成講座や、更新講習の事務局を務めさせていただくことを始
めました。これが自分自身の勉強にも役立ちますし、何より
楽しいです！
気が利きませんので、かなりご迷惑をおかけしているとは思
いますが、これからも続けていきたいと思います。
★次回は、高木　秀朗さんです。

産業カウンセラーの資格を取得した当
時は、学びが人生を豊かにし、目の前
が開けていくような気持でした。実際、
良い転機になりました。しかし、相変
わらず心の中は自分で複雑にし、困っ

た状態になり、行き詰ってしまう時もある日々。つまずき、
転んで、色々と試している間に私の人生はかなり面白いもの
になって来ていることに気づきました。
これから謙虚に人生を面白がって生きて行けるといいなぁ…
★次回は、森次　美代子さんです。

早いもので２２年が経過しました。中
国支部が波乱の誕生を迎えた時代でも
ありましたがカウンセラー、研修講師、
時に幹部会役員として当支部と共に歩
んできました。

現在は山の一軒家で自由な暮らしを楽しみながら時々、カウ
ンセリングや講師も続けています。来談された方が思いを十
分に話していただける様に向き合い、経験主義に陥らないよ
うに仲間との意見交換も大切にしています。又、人としての
美的な探求を忘れずに感受性を大切に生きたいと思っていま
す。
★次回は、奥迫　浩明さんです。

昨年、74歳で産業カウンセラー養成
講座を受講しました。その前年にキャ
リアコンサルタントの資格も取得しま
した。夫は「資格マニア」と冗談半分
にからかいます。その年になって資格

を取ってどうするんだと思っているようです。資格をこれか
らどう活かすのか…この年だからこそできることがあるはず
…と心の中で反論していますが…。
米子の勉強会にも入れていただきました。新しい出会いから
何か見つかるかもしれません。
★次回は、飯田　恵子さんです。

みなさん、こんにちは。
今年、私は数年に一度やってくる「学
びの 1年」を過ごしています ( 前回は
産業カウンセラーを学びました )。コ
ロナのためオンラインが増え、移動を

考えなくて済み、自分の予定に合わせて柔軟に学べるので便
利になりました。しかし、先日久しぶりに対面の講義に参加
し、受講生の反応に合わせ講義が進む面白さや受講生同士の
交流を実感しました。両方の良さを自由に選べるようといい
なぁと考えながら、今日も学びを続け、仕事や生活に活かし
ていこうと思います。
★次回は、三原　恵美さんです。

岡山地区　小林 千展
こばやし ちのぶ

山口地区　上妻 和子
うえづま　かずこ
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いけだ　ことえ

広島地区　倉谷 チトシ
くらや　ちとし
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やすかた　さなえ


